

Samstag, 08. Februar 2025, Starnberger Merkur / Landkreis

# Beste Bildung und faires Steuersystem

**Paul Friedrich kandidiert für die FDP**



Generationengerechtigkeit ist Paul Friedrich ein Anliegen.

**Landkreis** – Paul Friedrich ist erst 21 Jahre alt und bereits Kreisvorsitzender der FDP Starnberg. Nun will er in den Bundestag.

Welche Herausforderungen bringt der besonders kurze Winter-Wahlkampf mit sich?

Plakate zu erstellen, Veranstaltungen zu organisieren und Gäste anzufragen, war ohne lange Vorbereitungszeit sehr herausfordernd. Im Wahlkampf und insbesondere an den Infoständen merken wir, dass der Winter Herausforderungen insbesondere hinsichtlich der Temperaturen mit sich bringt. Deshalb schenken wir an einigen Infoständen beispielsweise Kinderpunsch aus und haben Handwärmer als Geschenk zur Hand.

Welche sind Ihre drei wichtigsten Themen?

Ich setze mich ein für eine Erneuerung des liberalen Aufstiegsversprechens – für beste Bildung, ein faires Steuersystem und eine zukunftsgerechte Rente. Einige Bürgerinnen und Bürger haben zu Recht den Eindruck, dass sich Leistung nicht mehr lohnt. Das möchte ich ändern. Außerdem ist der Generationenvertrag, der unsere Rente finanziert, ausgelaufen. Sodass sich einzahlen auch für junge Menschen auszahlt, möchte ich die Rente um ein kapitalgedecktes Element erweitern. Damit möchte ich mich einsetzen für mehr Generationengerechtigkeit.

Was wollen Sie für den Wahlkreis erreichen?

Einsetzen möchte ich mich für eine Kliniklandschaft, die uns vor Ort die beste medizinische Versorgung liefert. Als Feuerwehrmann weiß ich, dass die Kommunen überfordert sind mit der Aufstellung des Brandschutzes. Meine Erfahrung und Expertise möchte ich einbringen für eine Neustrukturierung der Organisation und Finanzierung unseres Feuerwehrwesens. Noch vor wenigen Jahren habe ich die „Schulbank gedrückt“. Ich weiß deshalb genau um die Versäumnisse der Vergangenheit und möchte mich für eine Bildungspolitik auf der Höhe der Zeit einsetzen, genauso wie für eine stärkere Zentralisierung, um Kommunen bei der Finanzierung zu entlasten und beste Bildungschancen zu ermöglichen.

Auf dem Stimmzettel stehen zwölf Direktkandidaten. Warum sollte man ausgerechnet Sie wählen?

Ich möchte mich dafür einsetzen, dass wir beste Bildung ermöglichen, einen zukunftsfähigen Wirtschaftsstandort entwickeln und unseren Staat wieder funktionstüchtig machen.

Welche Regierungskoalition halten Sie für realistisch?

Ich trete an für die FDP und kämpfe für ein starkes Ergebnis für uns Liberale – und nicht für eine bestimmte Koalition. Klar ist nur eines: Es wird mit uns keine Gespräche mit Rechtsextremen geben.

Was planen Sie noch im Endspurt vor der Wahl?

Am 18. Februar ist um 15 Uhr unser Spitzenkandidat Christian Lindner zu Gast im Gautinger Kino. Zudem werde ich an vielen Infoständen mit unseren Mitbürgerinnen und Mitbürgern ins Gespräch kommen, genauso beim Haustürwahlkampf. Zudem laden wir am 14. Februar ab 21 Uhr in der Boston Bar in Starnberg zur Erstwählerparty ein.

### **Steckbrief**

**Name:** Paul Friedrich

**Alter:** 21 Jahre

**Familienstand:** ledig

**Beruf:** Student

**Wohnort:** Tutzing

**Hobbys:** Feuerwehrmann